

## Karnevalverein Ostendia: Kinderfastnacht

**FULDA - Der KV Ostendia lud alle kleinen Narren am vergangenen Sonntag zur Kinderfastnacht ein. Die jungen Gäste erwartete ein geselliger Nachmittag mit vielen Spielen und guter Laune.**

Um 14.31 Uhr begann es mit dem Einmarsch der Aktiven des KV-Ostendia. Auf der Bühne präsentierte sich den Zuschauern, im gut besuchten Pfarrsaal St. Pius, ein farbenfrohes Bild. Maharani Sandra XXII. „Indiens glänzender Saphir“ (Sandra Wess) mit ihren beiden Adjutanten Verena Kaschuba und Martin Seidel begrüßte die kleinen Cowboys und Prinzessinnen und wünschte allen Gästen einen schönen Nachmittag.

Nach den Begrüßungsworten der Maharani erstürmten die jüngsten Mitglieder des Vereins die Bühne. Mit ihrem schwungvollen Gardetanz zeigten die Sunshines ihr Können und sorgten so zu Beginn bereits für die ersten Zugaberufe.

Doch dann waren die kleinen Gäste am Zug. Achim Hilfenhaus, verkleidet als „Hippi“ und die guten Geister des Vereins die Haremsdamen spielten mit den Kindern so manches lustige Spiel.

Bei der großen Polonaise, die von der Maharani angeführt wurde, konnte jeder sein prächtiges Kostüm zur Schau stellen, um an der Prämierung teilzunehmen.

Als Gastverein wurde der „Petter“, die Kämmerzeller Mattebiddel mit großem Gefolge und Stiftskämmer Stephan XLII. vom klingenden Blech mit seinen Adjutanten Roland und Torsten herzlichst empfangen.

Ein besonderer Höhepunkt war allerdings der Einmarsch des Prinzen Johannes LXXVII. Colori Paletti von Fulda mit seiner Prinzenmanschaft. Mit seinem gesamten Gefolge repräsentierte er die FKG. Die Teenys zeigten ihren Showtanz und wurde mit viel Applaus bedacht.

Die Kinder des Kindergarten St. Pius präsentierte voller Stolz einen tollen Tanz und ließen auch die kleinen Narren vor der Bühne mithüpfen.

Nach den Einmärschen wurde nochmals kräftig gefeiert und zu den Klängen von DJ Probeat fröhlich getanzt.

Am Ende der Veranstaltung gingen die kleinen Narren müde aber glücklich nach hause.